

クン・ダフル！！

令和7年 10月27日
江戸川区立一之江第二小学校
第1学年 学年便り
11月号

生活科の学習では、秋探しを行いました。校庭で落ち葉の色や形の違いを楽しんだり、とんぼなどの秋の生き物を見付けたりする様子が見られました。11月には生活科見学でどんぐりを拾いに行きます。ぜひ、ご家庭でも秋を探してみてください！

<11月の学習予定>

教科	学習内容
国語	じどう車くらべ じどう車ずかんをつくろう かたかなをかこう どんなおはなしができるかな たぬきの糸車
算数	たしざん ひきざん どこにあるかな
生活	あきのおもちゃをつくろう いっしょにあそぼう いえでのせいかつをみつめよう
音楽	ねいろとつよさ
図工	あそぼうよパクパクさん おしらせします！にっこりニュース
体育	幅跳び遊び ボール投げゲーム 跳び箱遊び
道徳	善悪の判断、自律、自由と責任 自然愛護 規則の尊重
学活	クラス遊びについて話し合おう 昔の遊び大会をしよう

★お願いとお知らせ★

生活科について

「あきのおもちゃをつくろう」の学習で、『拾っていただいたどんぐりなどを使ったおもちゃ』と『アサガオのつるを使ったリース』を作成します。その際、作りたいおもちゃやリースに合わせてつまようじや割りばし、毛糸、モールやリボンなどを用意いただきたいと思います。詳しい材料等については各学級からteamsでお知らせします。11月14日（金）までに持たせていただくようお願いいたします。

生活科見学について

11月11日（火）に生活科見学に行きます。つきましては、お弁当の準備をお願いいたします。延期の場合は、totoruにてお知らせします。延期の場合は給食はなく、お弁当となります。詳しい持ち物等は、これから配付するしおりでご確認ください。また、延期の場合は、学校で通常通り授業を行います。

予備日は、11月21日です。生活科見学が予備日になった場合は、給食になります。よろしくお願いいいたします。

体育時の服装について

今後、寒い日が多くなります。体育の学習中の服装について、寒さ対策として以下の点にご留意ください。

- ・体育着の上からトレーナー（フードやジップのないもの）を着ることができます。
- ・体育着の下にロングTシャツを着ることはできません。
- ・靴下はひざ下までのものを履いてください。タイツは不可です。

また、赤白帽子のゴムひもが伸びきってしまっている子がいますので、直していただきますようよろしくお願いいいたします。